

## **Azubiprojekt: Charity-Pflanzaktion der Dehner-Auszubildenden**

**Soziales Engagement stand im Fokus des diesjährigen Azubi-Projektes bei Dehner, das die Nachwuchskräfte aus der Unternehmenszentrale in Rain traditionell in Eigenregie planen und betreuen. Um Eigenständigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Organisationstalent zu fördern, haben die Auszubildenden die Möglichkeit, einmal im Jahr ein eigenes Projekt ins Leben zu rufen. Den vergangenen Mittwoch verbrachten fünf Dehner-Azubis deshalb bei der Stiftung St. Johannes in Donauwörth, die bereits seit über 150 Jahren Menschen mit Behinderung an unterschiedlichen Standorten im Landkreis Donau-Ries betreut und fördert.**



Gemeinsam mit den Bewohnern und Betreuern verschönerten die Azubis den Innenhof der Anlage, legten farbenfrohe Blumenbeete an und platzierten neue Gartenmöbel auf dem Gelände. Darüber hinaus involvierten die Teilnehmer die Initiative „Plant-for-the-Planet“ in das Projekt, die Dehner bereits seit 2012 fördert: Höhepunkt der gemeinnützigen Veranstaltung war eine symbolische Baumpflanzung, um ein Zeichen gegen die Klimakrise zu setzen. Der Baum wurde im Rahmen der „Billion Tree Campaign“ in den Online-Baumzähler von „Plant-for-the-Planet“ aufgenommen, die sich zum Ziel gesetzt hat, bis zum Jahr 2020 weltweit 1.000 Milliarden Bäume zu pflanzen.